

07.03.2006 - 12:25 Uhr

Diagnostic: handicap - La présence rassurante de Pro Infirmis

Zurich (ots) -

Une grossesse et une naissance sans problèmes: les parents sont fous de joie. Qu'arrive-t-il quand on leur apprend avec plus ou moins de ménagement que l'enfant est handicapé?

Le diagnostic d'un handicap prend les parents totalement au dépourvu. Parfois, ils éprouvent un certain soulagement: voilà pourquoi l'enfant ne se développait pas normalement. Le plus souvent, la nouvelle est un choc. Au lieu de s'adonner aux joies de la maternité ou de la paternité, il faut courir chez le médecin, se rendre aux multiples thérapies. Et l'avenir semble bien sombre. Le handicap soulève des questions et des peurs, quand il ne fait pas naître un sentiment de culpabilité. Les parents ont besoin d'un soutien pour maîtriser la nouvelle situation.

Il est important pour eux de bénéficier de l'accompagnement de Pro Infirmis. Ils ont ainsi un interlocuteur qui veille à ce qu'ils ne soient pas débordés par les soins et la présence demandés par l'enfant. Pro Infirmis est là pour répondre aux mille questions qui se posent.

Pro Infirmis Suisse
case postale 1332
8032 Zurich
Tel.: +41/44/388'26'26
Fax: +41/44/388'26'00
Internet: www.proinfirmis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100505547> abgerufen werden.